



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
Miercoles 8 de Abril de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Lo que distingue a Acción Nacional es el confrontamiento de las ideas y los proyectos, no de las personas, aseguró **Manuel González Valle**, quien además dijo que es necesario saber que en Querétaro se respeta la ley. (EL)

El único que pone las reglas en cuanto al debate es el partido, insistió **Manuel González Valle**, precandidato a la gubernatura por el PAN, quien también aseguró que de cualquier forma él seguirá las reglas. (EL)

Entrevista. **Viviana Rodríguez Montes**, Diputada Federal del PAN, señala que en el PAN se vive una fiesta democrática, con muchas propuestas de precandidatos y militantes maduros. Enfatiza que el voto es libre y secreto; nadie puede coaccionar a los militantes para que lo hagan en algún sentido, pero si sucede, debe denunciarlo en los órganos electorales. Dice que toca a la comisión nacional de elecciones definir si hay o no debate entre los precandidatos, que hoy deben llegar a 8 mil militantes activos y 24 mil adherentes. En cuanto a la elección, dice que esta se da porque se considera que son candidatos que puedan aportar algo importante. Si se hace en dos municipios de la entidad, debe haber confianza. El 19 de abril quedarán desahogados todos los procesos internos. (EL)

Hay libertad para que todos los que laboran en el ejecutivo puedan votar libremente tanto en las internas de los partidos, como en la constitucional del 5 de julio, dice **Alfredo Botello**, secretario de gobierno. (EL)

Entrevista. **Agapito Arellano Ponce**, candidato del Convergencia a la Presidencia municipal de Querétaro, comenta que vive en Querétaro hace 53 años y su experiencia ha sido de trato con la gente y conocer sus problemas. Proponen un gobierno ciudadano, transparente y con equidad en la distribución de recursos. Considera que la política es convivir con los ciudadanos para tener un entorno de decidir. Su experiencia ha sido siempre en Cajas populares y considera que es necesario

que se regule la relación con los ahorradores, para que no ganen unos y otros pierdan. Dice que la ventaja de Convergencia es que da la oportunidad a ciudadanos para participar en política, pero sin afiliarse. Es así como entre ciudadanos, se resolverán los problemas. (EL)

SECCIONES

Juan José Arreola y Teresa Garay comentan que el alcoholímetro detecta el consumo de alcohol hasta por 24 horas, por lo que se recomienda no tomar desde un día antes si van a viajar, además por seguridad de todos es lo mejor. En la ciudad de Querétaro está otra vez la tortuga Prudencia, para invitarnos a tener precaución al manejar y a usar el cinturón de seguridad. El incendio en la bodega de la CEA es muy raro ¿cómo es posible que protección civil no se haya dado cuenta que estaban almacenando gasolina y fertilizantes juntos? (MR)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

A una semana de que entró en marcha el programa de apoyo a las empresas en paro técnico en Querétaro, que brinda el Servicio Nacional de Empleo local, 20 industrias ya se han acogido a este esquema, en el que se tienen recursos del orden de los 3 millones 800 mil pesos. (MR)

Cabeza. El comercio prevé un incremento en las ventas del 10% durante esta semana santa, manifestó la CANACO, tras apuntar que los hechos violentos que se registraron en la entidad este lunes, no impactarán de manera negativa en el sector. (MR)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. La Universidad Tecnológica de San Juan del Río recibió el premio nacional de calidad 2008, con lo que se demuestra que las escuelas públicas pueden alcanzar un buen nivel educativo, aseguró su rector **Alejandro Zaracho Luna**. (MR)

SOCIEDAD

Una gran movilización se presentó ayer alrededor de las 8:20 de la noche, ocasionado por un accidente de trabajo en una de unas bodegas que la CEA le renta al municipio para la Secretaría de servicios públicos. En esta bodega había viveros, equipos como pipas y diferentes maquinarias. De acuerdo a información de **Gerardo Quirarte**, lo que ocurrió es que ahí se encontraban bidones de gasolina y por alguna razón se cayó uno de ellos y se prendió; el fuego avanzó y consumió 350 litros de gasolina que se quemaron en su totalidad, así como semillas y fertilizantes. No hubo lesionados y los daños materiales son menores. (MR)

El frente frío número 43 ha provocado temperaturas de 3 grados centígrados en el municipio de Colón, en tanto que en la capital el termómetro descendió hasta los 7 grados centígrados, informó el titular de la dirección de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte**. (MR)

Cabeza. De acuerdo a la CONAGUA, los 33 principales almacenamientos de agua, están al 52% de su capacidad, aseguró **Gerardo Quirarte**, Director de gestión de emergencias, de la Secretaría de seguridad ciudadana, quien también señaló que para hoy se registrarán mejores temperaturas, ya que en los anteriores días se registraron hasta tres grados en Colón. (EL)

Cabeza. Fue publicada en el periódico oficial La Sombra de Arteaga, la ley estatal de acceso de las mujeres a una vida libre de violencia. Nuestra entidad ocupa el décimo cuarto lugar a nivel nacional, de mujeres que han sufrido cualquier tipo de agresiones con el 61.3%. (MR)

Cabeza. Dos personas perdieron la vida luego de que una camioneta Frontier se impactara en contra de la parada de autobuses ubicada a las afueras de Chedraui en el centro sur. El operador del vehículo, aparentemente, se quedó dormido. (MR)

Cabeza. En la colecta anual de la Cruz Roja Mexicana apenas se ha logrado recaudar la mitad de los recursos que se propuso la institución como meta, indicó el jefe del área de socorrismo, **Manuel Piña Moreno**. (MR)

MUNICIPIOS

Fue electo **Oscar García González** como suplente provisional al frente del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas y hasta la sesión de cabildo próxima se elegirá al definitivo. (EL)

Cabeza. Luego de recolectar en tres fines de semana, más de 4 mil cien aparatos electrónicos dentro de la campaña El Reciclón, el regidor del Partido Verde, **Israel Chávez**, dijo que propondrá a la administración municipal adoptar este como un programa permanente. (EL)

Cabeza. La comisión de salud en el ayuntamiento de Querétaro informó que la campaña Reciclón 2009 recolectó 4 mil 100 equipos, equivalentes a 16 toneladas de basura electrónica, por lo que se propondrá al municipio un programa de manejo para este tipo de residuos tóxicos. (MR)

Este domingo a las 6:30 de la tarde se llevará a cabo el desfile inaugural del Festival Santiago de Querétaro 2009, que comprende más de 110 eventos y talleres artísticos en las principales plazas y museos de la ciudad de Querétaro, informó el director del Instituto Municipal de la Cultura, **Manuel Cedillo Cabrera**. (EL)

Cabeza. En el festival de Santiago de Querétaro que se realizará del 12 al 19 de abril se efectuarán 110 eventos artísticos, culturales y musicales, la apertura será el próximo domingo 12 en el jardín Guerrero. (MR)

Cabeza. Se llevan a cabo los preparativos y los ensayos para representar el vía crucis viviente en la Cañada, que comenzará mañana y el viernes, informó **Ismael Santos Martínez**, director de escena y director general de los festejos, respectivamente. (EL)

Cabeza. Está listo el operativo y los apoyos para llevar a cabo los festejos de este jueves y viernes santo en el municipio de El Marqués, informó **Alejandro Escobedo**, secretario particular en el municipio, quien aseguró que esperan cerca de 12 mil personas, por lo que se atenderá principalmente la seguridad de los asistentes. (EL)

Cabeza. En el municipio de El Marqués ya se encuentra todo listo para que el próximo viernes se lleve a cabo el vía crucis, dio a conocer el grupo Tribunales, que cada año escenifica la pasión de Cristo. (MR)

Cabeza. Para las actividades de jueves y viernes santo, la dirección de seguridad pública de El Marqués colocará módulos de atención y módulos médicos, ya que esperan una afluencia de 16 mil personas. (MR)

4 de cada 10 trabajadores de la administración municipal de Corregidora, quienes tienen edades de los 30 a los 35 años, padecen algún grado de osteoporosis, informó la coordinación de salud en la demarcación, por lo que se llevan a cabo campañas de difusión sobre la buena alimentación, así como la ingesta de calcio. (MR)

ECOLOGÍA Y SALUD

Sólo el 40% de los establecimientos con venta de pescados y mariscos que han sido inspeccionados en lo que va de esta temporada de cuaresma, han cumplido con las normas de sanidad necesarias, dio a conocer el secretario de salud en el Estado, **Rafael Ascencio**, luego de informar que se han decomisado ya 200 kilos de estos productos. (EL)

Cabeza. La Secretaría de Salud reconoció que el 56% de los establecimientos dedicados a la venta de pescados y mariscos, no han cumplido con las condiciones higiénicas que se requieren para la venta del producto. También se informó que se destruyeron 78 kilos de este producto. (MR)

Cabeza. La dependencia realizará durante esta semana santa un operativo de inspección y verificación en tianguis y mercados, se espera que se otorguen 300 permisos al comercio ambulante en el municipio de Querétaro. (MR)

Vía Telefónica. El Señor **Arturo** mencionó que ayer en la mañana llevó a su hijo a la clínica Corpomed a que le hicieran su hemodiálisis y no tenían mangueras y la aguja para hacer la diálisis; estuvo varias horas ahí y nada, por lo que fue al IMSS a poner su queja. Habló con el **Doctor García** quien habló a la clínica y le dijeron que ya los iban a atender, pero lo atendieron hasta las 10 de la noche. No saben qué espera el IMSS para hacer algo, no sabe si esperan a que se mueran todos los pacientes. (MR)

Cabeza. Este año será difícil en materia de incendios, aseguró **Leonel Morales**, Gerente estatal de la CONAFOR, quien además destacó que el municipio más afectado en Querétaro es Amealco, con afectaciones en 431 hectáreas, siendo las principales causas de los incendios la actividad agropecuaria y los fumadores. (EL)

Cabeza. Pide la CONAFOR a la ciudadanía y a los vacacionistas que se van de campamento, que eviten encender fogatas, ya que durante este año se han registrado 65 incendios, afectando 865 hectáreas, principalmente en los municipios de Amealco, Querétaro y Tequisquiapan. (MR)

Cabeza. La CONAFOR realizó un segundo cierre de recepción de solicitudes del programa Pro árbol, en el que se inscribieron 190 solicitudes en los rubros de desarrollo forestal, prevención de incendios y pago por servicios ambientales, entre otros. (MR)

AGRICULTURA

Cabeza. Ante los vacíos legales que existen sobre la calidad del queso y el yogurt de nuestro país, la representación de Querétaro en el senado de la república, solicitó a la Secretaría de Economía establecer una norma oficial mexicana que señale las propiedades de los dos productos. (MR)

LABORAL

En la tercera convocatoria realizada por la coordinación del programa de apoyo a la economía familiar se inscribieron 3 mil 991 solicitudes en beneficio de 11 mil familias, lo que significará un apoyo de 7 mdp, informó la coordinación del programa de apoyo a la economía familiar. (MR)

Como resultado de las mesas de trabajo sobre legislación laboral que llevó a cabo la Alianza sindical del Estado, 12 organizaciones que comprenden más de 83 mil trabajadores, enviarán 18 propuestas al poder legislativo, para que sean tomadas en cuenta al reformar el artículo 123 constitucional, dio a conocer **Alejandro Olvera**, Secretario general de la sección 1 de la CTM. (EL)

Cabeza. Al hablar de los resultados del foro en defensa del artículo 123 que se efectuó en días pasados, la secretaria general de la sección 1 Juan Vargas Ocampo, perteneciente a la CTM, destacó que hay un rechazo unánime a las reformas propuestas por las autoridades laborales, a la ley federal del trabajo. (MR)

Cabeza. Los trabajadores de la CTM que simpatizan con el líder sindical **Miguel Rodríguez Maciel**, sufren sanciones económicas o son acosados laboralmente, denuncia **Francisco Nieves**, consejero de la alianza sindical. (MR)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Fueron presentadas cuatro personas tras el intento de robo al Nacional Monte de Piedad, los cuales fueron aprehendidos por la respuesta de las diferentes corporaciones, aseguró el titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal de Querétaro, **Armando Sánchez Estrada**, el cual señaló que con esto se da un mensaje a los delincuentes de que no será fácil hacer de las suyas en Querétaro. (EL)

Fueron presentados los 4 presuntos delincuentes, entre ellos 2 mujeres, que este lunes asaltaron el Nacional Monte de Piedad, de donde sustrajeron un lote de joyas con valor cercano al millón de pesos. La PGJ destacó que al parecer la banda la integraban 9 personas. (PC)

Gobierno del estado trabaja en implementar nuevos esquemas de seguridad que disminuyan los robos, principalmente en el centro histórico, sostuvo **Alfredo Botello Montes**, secretario de gobierno estatal. (EL)

Los pillos que vengan a Querétaro a realizar fechorías tendrán respuesta de los cuerpos policíacos, aseguró el secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**, tras reconocer que los programas de seguridad pueden ser falibles. (MR)

Cabeza. A pesar de algunas irregularidades que se presentaron este lunes en el operativo implementado por el robo al Nacional Monte de Piedad, no se ha presentado ninguna queja ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (MR)

Cabeza. La Secretaría de gobierno aceptó la recomendación emitida por la Comisión Estatal de los Derechos Humanos por el caso del escritor **Julio Figueroa**. (MR)

La PGR en la subdelegación de San Juan del Río, decomisó 11 mil 855 piezas de audio y video piratas en ese municipio y en El Marqués. (EL)

Cabeza. Elementos de la AFI lograron el aseguramiento de 11 mil 800 videos y audios compactos pirata, en los municipios de El Marqués y San Juan del Río. (MR)

Cabeza. La PGR localizó y retiró del mercado 32 mini casinos en diversas comunidades del municipio de El Marqués, informó la corporación policíaca. (MR)